

REPORTER

Babinsa Karangsono Hadiri Haflah Akhirussanah Madrasah Diniyah Mambaul Hikmah

Muhammad Makruf - DEMAK.REPORTER.CO.ID

Mar 21, 2023 - 05:40



DEMAK - Babinsa Karangsono Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serda Ahmad Muslih menghadiri Haflah Akhirussanah Madrasah Diniyah bertempat di halaman Madrasah Diniyah Mambaul Hikmah Desa Karangsono Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Minggu (19/03/2023) malam.

Hadir dalam acara tersebut KH. Ahmad Ashadi, KH. Abdul Rosyid, KH. Misbah, KH. Ahmad Halimi, KH. Ali Maulana, KH. Slamet, Kyai Rofiq Ainurrohlim, Gus Subhan Zubair, Babinsa Serda Muslih, Banser dan Warga masyarakat sekitar 600 orang.

Kepala Madrasah Diniyah Kyai Rofiq Ainurrohim, mengucapkan selamat datang kepada seluruh yang hadir sudah memenuhi undangan dan mohon maaf bila dalam pelaksanaan masih banyak kekurangan.



Pada kesempatan ini Babinsa Karangsono menyampaikan, "Kita harus bangga terhadap anak-anak kita yang sudah mau belajar tentang keagamaan, karena ancaman jaman sekarang yang sangat mengkhawatirkan, Jangan memperlakukan perbedaan aqidah, cari kesamaannya jangan cari perbedaannya yang hanya akan menimbulkan perpecahan. Mari kita semua juga berhati-hati dalam menggunakan Medsos, karena banyak berita-berita yang tidak benar atau hoax, sehingga mudah terhasut dan terprovokasi dan dapat menimbulkan perpecahan umat Islam," tuturnya.

"Kepada para santri jadilah anak yang berbakti kepada kedua orang tua, semangatlah dalam belajar agar kalian menjadi generasi penerus yang berguna bagi Bangsa dan Negara," tegas.

Inti Tausiah yang disampaikan KH. Ahmad Ashadi : Kita harus bangga terhadap anak-anak kita yang sudah mau belajar tentang keagamaan karena ancaman jaman sekarang yang sangat mengkhawatirkan, Jangan memperlakukan perbedaan aqidah cari kesamaannya jangan cari perbedaannya, untuk menghadapi datangnya bulan Romadhon kita harus membersihkan diri dari hal-hal yang kurang baik yang bisa membatalkan pahala puasa, Pesannya kepada para santri jadilah anak yang berbakti kepada kedua orang tua.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak